

Mehr als 800 Vorträge namhafter Forscher an Schulen

Veröffentlicht am 04.10.2016



Potsdam - Mit Vorträgen von namhaften Forschern können Brandenburgs Schüler auch im laufenden Schuljahr wieder ihren Horizont erweitern. Im aktuellen Themenkatalog finden sich 24 Angebote, die jeweils von Mitgliedern der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften vorgetragen werden, wie das Bildungsministerium am Dienstag mitteilte. Es gibt etwa Vorträge über Wasserstoff, grüne Gentechnik oder die Frage, was wahr ist und was falsch. Zu den Forschern zählen unter anderen der Leiter des Potsdamer Geoforschungszentrums, Reinhard Hüttel, und der Vorsitzende des Stiftungsrats der Stiftung Charité, Detlev Ganten.

Das Angebot richtet sich an Schüler ab der elften Klasse. «Diese Form der Wissensvermittlung trägt dazu bei, dass sich unsere Jugendlichen zu aufgeklärten und mündigen Bürgerinnen und Bürgern entwickeln», sagte Bildungsminister Günter Baaske (SPD). Das Angebot der Akademie gibt es seit 15 Jahren an Brandenburger Schulen. Mehr als 800 Vorträge wurden bislang gehalten. In Berlin (<https://www.welt.de/themen/berlin-staedtereise/>) existiert seit 2006 das «Schülerlabor Geisteswissenschaften», bei dem Oberstufen-Schüler in der Akademie für einen Tag Aufgaben von Forschern übernehmen.

Informationen zu den Akademievorträgen (<http://www.bbaw.de/AuS/akademievortraege/vortraege>)